



BZZ 1.1

BZZ 1.1, encastrément pour intérieurs totalement invisible, est un produit versatile, caractérisés par un encastrément extractible avec lentille interchangeable. Il éclaire les espaces parfaitement et de manière incisive, en les enrichissant de jeux de lumière toujours différents. Le projecteur peut être orienté de plusieurs manières, dans une position complètement externe ou à encastrément. Ce dernier, conçu pour obtebir un impact visuel minimum. Lorsque le projecteur n'est pas encastré, il est orientable à 360° sur la ligne horizontale et 90° sur celle verticale.

*The BZZ 1.1 is a versatile, fully recessed spotlight for interiors, featuring a pull-out luminaire with interchangeable lens. It provides perfect, targeted illumination to settings, delighting them with an ever-changing interplay of light. The spotlight can be directed in several ways, both inside and completely outside of its recess. The recessed position is designed to be unobtrusive. When not recessed, the spotlight can be adjusted 360° horizontally and 90° vertically.*

